



5年生の修学旅行～「気付き」という学び～

10月17日～20日の3泊4日で、5年生の修学旅行を実施しました。

コロナ禍、やむなく中止した年もあり、日帰り実施などを経て、昨年度、2泊3日での再開ができ、ようやく従前の日程に戻したものです。文科省調査をみる限り、全国の国公私立の小学校では最長ではないかと思えます。以前は、吉野ヶ里遺跡・長崎市内観光、雲仙の火砕流記念館参観、三井グリーンランド体験のほか、長崎のダービスクールとの1日交流をオールイングリッシュで行って、英語学習の成果を試す機会もありましたが、交流できなくなり、新たな日程での実施でした。

本年度の5年生の修学旅行は、①視野を広げる、②平和を願う、③ルールを守り協力することを目的として実施されました。日程の概要は次の通りです。

- 1日目 出発式～世界遺産八幡製鐵所～グローバルゲートウェイ英語体験～ノボルト運動体験～夕食でのテーブルマナー学習・宿泊
- 2日目 キッザニア職業体験～吉野ヶ里遺跡散策～平和記念公園・平和集会～宿泊
- 3日目 長崎市内班別自主研修～がまだすドームでの火砕流被害・復興の学習～ホテル宿泊
- 4日目 グリーンランド班別行動～到着式



KGGでの英語活用体験



テーブルマナー



キッザニアでTV出演



選んだ職業体験



吉野ヶ里遺跡散策



祈念像前で平和集会



長崎市内班別研修



友とグリーンランド

特別活動の学校行事としての宿泊活動については、文科省の解説に自然の家の活動を含めて連続5泊が例示されていることをご存じでしょうか。親元を離れて、自然や社会と対峙して友達と過ごす活動は、3日目以後子どもたちが変化するとされています。今回、実際に、3日目、4日目は集合時間を守る、静かに整列する、ガイドさんが話し始めたら静かにする、時間により活動内容を変更するなど、多くの行動に自分たちで「気付く」ことができるようになりました。

子ども達から多くの思い出の機会を奪ったコロナ禍を乗り越え、学びと育ちの機会を充実させます！

◇冬芝生の芽

子ども達や保護者の皆様の協力のおかげで芝グラウンドの冬芝の芽が伸びてきました。

本校の図書館のマスコットギーちゃん(9cm)と比べてみてください。

10月30日から、体育や休み時間に使えるようになり、マラソン大会に向けて、足もとを支えてもらいます。



◇Instagramを開設しました！

本校のInstagramを開設しました。例えば、新入児童募集に係る情宣や、月2回程度の学校だよりでは伝えきれない学校の様子のお知らせ、学校内外の関係イベント情報等を週1回程度お伝えします。

第1回目は、11月7日に迫った新1年生願書提出締切についてです。

ぜひフォローアーにご登録下さい。よろしくお祈りします。



MYOJO_ELEMENTARY.SCHOOL

【11月の行事予定】

※11月1日現在

- 11月 2日(木): バザー準備(1~4年13:30下校、5・6年15:40下校)
- 3日(金): (文化の日) バザー(5・6年8:30登校、1~4年9:45登校)
- 6日(月): 振替休業日
- 7日(火): 新入学願書締切日 全校朝会 エレベーター点検
- 8日(水): 研究授業 ヤングケアラー学習会(4~6年) 保護者の会役員会
- 9日(木): 職員集合写真(卒業アルバム) 撮影8:15
- 10日(金): 6年食育プロジェクト(別府大学) 9:45~13:30
- 11日(土): 新入学選考
- 15日(水): 研究授業事前研
- 16日(木): マラソン大会試走(野口原総合運動公園) 雨天:20日に延期
- 17日(金): 5年食育プロジェクト(別府大学) 9:45~13:30 委員会活動
- 20日(月): PU・FU 終了
- 21日(火): 児童会朝礼
- 22日(水): 校内研究会(全体研②)
- 24日(金): 職員会議 出張報告会 クラブ活動
- 27日(金): 努力遠足(1・2年生、5・6年生)
- 28日(火): 個人面談
- 29日(水): 個人面談
- 30日(木): 個人面談

◎12月1日(金)のマラソン大会に向けて、16日の試走や日常練習があります。体調管理や、自分のペースで走り抜くことをご支援ください。

◎3日(金)及び6日(月)は、新入学願書の受付はありません。

◎11号でお知らせしましたが、22日の全体研授業の他、教員による提案授業を随時行います。その際、関係教員の参観のため、担当クラスは自習になりますので御了知下さい。

裏面に続きます↓